
 
 
 Der Landrat wies darauf hin, dass die Verwaltung seit geraumer Zeit nur noch 

Dieselfahrzeuge mit moderner Rußfilterausstattung anschaffe und schlug vor, den Antrag der 
GRÜNE-Kreistagsfraktion vom 30.03.2005 in den Umweltausschuss zu verweisen. 

 
 Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag 

der GRÜNE-Kreistagsfraktion vom 30.03.2005 in den Umweltausschuss zu verweisen. 
 
 


